



ISC: Startschuss

Morgen startet der ISC International Student Congress an der Med Uni Graz.

Von 04. bis 06. Juni 2015 findet der ISC International Student Congress an der Med Uni Graz statt, mehr als 300 Studierende aus aller Welt werden erwartet!

Ab morgen steht unter dem Motto „You define tomorrow’s research“ die junge Wissenschaft im Fokus der Med Uni Graz. Bereits zum dritten Mal findet der International Student Congress ISC statt und bietet NachwuchsforscherInnen die Möglichkeit, ihre wissenschaftlichen Arbeiten vor einem internationalen Publikum zu präsentieren. „Keynote-Lectures“ renommierter WissenschaftlerInnen runden das Programm ab. So reist beispielsweise Dr. Jeffrey Joseph von der Thomas Jefferson University Philadelphia an, um über die Blutzuckerkontrolle bei Typ1 DiabetikerInnen zu sprechen. Über aktuelle Entwicklungen in der Nanotechnologie spricht Univ.-Prof. Dr. Albert Duschl, Paris-Lodron-Universität Salzburg. Neue Aspekte aus der Allergieforschung präsentiert Univ.-Prof.in Dr.in Erika Jensen-Jarolim, Med Uni Wien.

Gelegenheit zur internationalen Vernetzung bietet auch das abwechslungsreiche „Social Program“. Denn neben dem abwechslungsreichen wissenschaftlichen Programm steht vor allem auch der Austausch mit den KollegInnen im Vordergrund. So lädt beispielsweise das „Pub-Quiz“ am ersten Kongresstag zum Kennenlernen in ungezwungener Atmosphäre ein und regt zum ersten Gedankenaustausch an. In der „Scientific City Tour“ wird die Rolle von Graz als Wissenschaftsstandort ins rechte Licht gerückt und es gibt viel Interessantes während dieser Stadtführung der besonderen Art zu entdecken.

Der ISC ist österreichweit der erste Studierendenkongress dieser Art und wird seit Beginn von Studierenden der Med Uni Graz ehrenamtlich organisiert und durchgeführt. Dank dieses großen Engagements sowie der finanziellen Unterstützung durch SponsorInnen wird diese großartige Initiative erst möglich. Das Team Studierender, das den ISC ins Leben gerufen hat, freut sich auf vielseitige interessante Beiträge und zahlreiche TeilnehmerInnen!

Spätentschlossene können sich auch gerne noch vor Ort zu Kongressbeginn anmelden. Weitere Informationen finden Sie hier.

Einige Impressionen



Studierende präsentieren ihre Forschungsbeiträge vor internationalem Publikum



Zahlreiche Anmeldungen beim ISC 2013



Regelr Austausch beim ISC 2014

Wednesday, 03. June 2015